

Pensioniertenanlass September 2022

Am 14. September 2022 war es endlich soweit! Nach fast drei Jahren durften wir unsere Pensionäre auf einen Ausflug in die Vergangenheit mitnehmen.

Nach einer kleineren logistischen Panne war es endlich soweit und wir durften kurz vor 9 Uhr Olten hinter uns lassen. Der Chauffeur war optimistisch und teilte mir mit einem Lachen mit, dass, wenn der Tag so beginne, es ein guter Tag werden würde. Recht hatte er!

Über die Autobahn, aber ohne Stau, fuhren wir den kurzen Weg nach Lützelflüh im schönen Emmental. Dort wurden wir bereits von Werner Eichenberger und Heinrich Schütz im GOTTHELF ZENTRUM EMMENTAL erwartet. Gestärkt durch Kaffee und einem feinen Stück Zopf (oder waren es doch eher zwei oder sogar drei?), hiess es dann, die zwei Treppen in den obersten Stock in Angriff zu nehmen, wo wir einen kurzen, aber nicht minder interessanten Vortrag über das Leben und Wirken von Jeremias Gotthelf hören durften. Die Begeisterung der beiden Herren war bis in die letzten Reihen spürbar und gespannt wurde den Worten gelauscht. Viel neues und auch erstaunliches haben wir in diesen kurzweiligen Stunden über den bekannten Schweizer Schriftsteller erfahren dürfen. Eine kurze Führung durch den Garten, mit nicht weniger interessanten Erzählungen dazu, rundete die Führung ab.





Pfarrhaus Lützelflüh



Gruppenfoto mit Felix und Änneli aus dem Film «Vehrfreude» (ok, einverstanden: sie sehen etwas anders aus...aber lassen wir doch einfach mal etwas unsere Phantasie walten....)

Kurz nach zwölf stiegen wir hungrig in den Car und nahmen den kurzen Weg nach Wynigen unter die Räder. Im Gasthof zur Linde wurden wir dann von Philipp Hugentobler, Geschäftsleitung der Fixit AG, begrüßt und durften dann nach einer kurzen Ansprache ein feines Mittagessen zu uns nehmen. Nach dem Dessert (Apfelküchlein mit Vanillesauce – mmmmh!) konnten wir den Chauffeur zu einer kurzen Extra-Fahrt überreden - die aus den Gotthelf-Verfilmungen "Ueli der Knecht" und "Ueli der Pächter" bekannte "Glungge" befindet sich im Weiler Brechershäusern nahe Rüedisbach. Als wir so vor dem alten Bauernhaus standen, konnten wir fast schon Ueli hören und auch sehen, wie er da aus der Türe gerannt kommt und nach seinem Vreneli ruft.



Glungge



Ein paar Fotos später waren wir bereits wieder auf dem Heimweg. Durch die schönen Emmentaler Dörfer ging es flott heimwärts und kurz vor 17 Uhr sind wir gutgelaunt in Olten angekommen, wo es schon wieder hiess, Abschied zu nehmen. Aber Abschied heisst auch Wiedersehen. Und darum freuen wir uns heute schon auf den nächsten Ausflug im 2023 mit unseren Pensionären.

An dieser Stelle vielen herzlichen Dank der Fixit AG, die diesen Tag überhaupt möglich machte!

Stefanie Dällenbach

Leitung Human Resources Schweiz